

Information Adisseo

Le 1er septembre 2021 à Commentry

Adisseo se mobilise pour réduire les nuisances olfactives liées au démarrage de sa nouvelle station d'épuration

Adisseo se mobilise pour réduire les nuisances olfactives liées au démarrage de sa nouvelle station d'épuration. Ces odeurs, bien que désagréables, n'ont aucun impact environnemental et sont sans risque sanitaire, comme en attestent les mesures effectuées par Adisseo ce matin à la sortie de la station d'épuration et en périphérie du site. Leur teneur reste, en effet, largement inférieure aux normes autorisées.

Adisseo, conscient de la gêne de ces odeurs pour les riverains déploie des mesures concrètes pour réduire ces nuisances olfactives : leur efficacité fera l'objet d'une évaluation en fin de journée. Elles consistent d'une part à traiter la cause technique de ce dysfonctionnement et, d'autre part, à isoler la source des émissions.

En parallèle, Adisseo et les experts Veolia en charge de l'exploitation réalisent actuellement des ajustements dans le fonctionnement de la station, laquelle a progressivement démarré son activité mi-juillet pour entrer en phase de rodage ces 15 derniers jours.

Adisseo réalise des points de situation réguliers avec les mairies riveraines et les autorités techniques et administratives, pour les tenir informées de l'évolution de la situation et établira un prochain bilan en fin de journée.

Contact Adisseo :

Chargée de Communication : Mathilde PELADE
mathilde.pelade@adisseo.com